

Ambitious!

夢に向かって、熱くなれ。

情景を思い描きながら 奏でるハーモニー



今回ご紹介するのは、白鷹中学校吹奏楽部で部長を務める、金田結以さんです。金田さんは、母の影響を受けて小さい頃からピアノの演奏など、音楽への関心を高めながら、中学校入学と同時に吹奏楽部への入部を決めました。昨年の秋から、部長を務める金田さん、新入生も入部し部員全員をまとめながら活動しています。「楽器の扱い方を基礎から教えるのはなかなか難しい」と話しながらも、「私が入部した当時、先輩が優しく教えてくれたので、そんな先輩のように優しく、丁寧に教えられたら」と後輩への思いを語ってくれました。

その金田さん、担当するパートはアルトサクソフス。やわらかく美しい音や力強い音など、幅広い表現力を兼ね備え、主にソロやメロディーを担当する花形的なパートです。「今は、低い音も高い音も、しっかりとした音色で吹くことを意識して、日々練習しています」と教えてくれました。吹奏楽部顧問の伊藤先生は、金田さんを「練習熱心で、リーダー性も兼ね備えている」「特に、曲の情景を思い描いて演奏する能力に長けている」と話し、部長として演奏者としての能力を評価していました。取材当日のインタビューにも、穏やかで、どこかひょうひょうと応えてくれた金田さんでしたが、楽器を握ると、持ち前の集中力で力強い音色を響かせていたのがとても印象的でした。最後に今後の目標を尋ねると、「夏の地区コンクールでベストを尽くして、県大会への出場権を獲得できるように、残りの期間しっかりと練習していきます」と力強く語ってくれました。

Profile

白鷹中学校 3年
吹奏楽部 部長

金田 結以さん (高玉)

得意教科は理科で、実験が大好きです。将来は科学者にでも…。心を込めて演奏します！



所属チームの紹介

部員全員で
切磋琢磨して頑張っています！

白鷹中学校 吹奏楽部

- 活動日 月・火・木・金 (土 or 日)
- 場所 音楽室
- 部員数 22名
- 顧問 伊藤 志帆



※「Ambitious」とは、『大志を抱け (大きな望みを持って)』という意味です。